



Samedi 7 octobre: Fête des Moissons à la Marelle



© Libre de droits

Depuis un siècle, l'Armée du Salut organise la Fête des Moissons. Cette tradition est au départ une fête biblique de l'Ancien Testament.

Son but premier était de dire merci au créateur pour les produits de la terre. Cette manifestation annuelle permet au poste salutiste de Tramelan de rencontrer la population et donne l'opportunité à ceux qui le désirent de soutenir le travail de l'Armée du Salut dans la région. Ce samedi 7 octobre, dès 8h30, à la salle de la Marelle, vous êtes invités à commencer la journée avec un copieux petit-déjeuner.

A midi, ne manquez pas la traditionnelle choucroute garnie; d'autres menus plus «légers» vous seront aussi proposés. Durant toute la journée, les stands habituels seront à votre disposition: légumes, fruits, boulangerie, pâtisserie, artisanat, concours, tombola et animations pour enfants. Après l'interruption de l'année passée, vous pourrez à nouveau assister, à 20h, à la soirée spectacle. Le programme comprendra de la danse par trois groupes différents et une très belle pièce de théâtre intitulée: «Tu es le garant de notre amour».

Avec humour et sensibilité, les acteurs vous présenteront l'histoire touchante d'un homme et d'une femme en prise avec des difficultés de couple. Pendant l'entracte, une riche collation vous sera offerte. L'Armée du Salut de Tramelan se réjouit de vous rencontrer et vous remercie pour votre amitié et votre soutien.

Auteur

Le Progrès / Courrier Tavannes (06.10.2017)

Publié le

6.10.2017